



Los abogados estadounidenses que representan al Gobierno del Ecuador han retirado sus demandas de fraude en contra de Texaco

Quito, 27 de diciembre, 2006- Con relación a las acusaciones de fraude, el Procurador General del Ecuador brindó un testimonio juramentado. Manifestó que no tiene pruebas o evidencias de fraude relacionadas al programa de remediación llevado a cabo por Texaco en Ecuador. Como resultado de este testimonio, los abogados estadounidenses que representan al Gobierno del Ecuador retiraron sus demandas de fraude en el Tribunal Federal de Nueva York.

Con relación a las denuncias de una investigación de la Comisión del Mercado de Valores de Estados Unidos (Security and Exchange Commission), normalmente Chevron no comenta sobre estos asuntos. Sin embargo, haciendo una excepción, Chevron manifiesta lo siguiente: “No sabemos que se esté llevando a cabo una investigación sobre las actividades de Texaco en Ecuador”.

Sin ningún sustento legal para respaldar sus acusaciones, los abogados de los demandantes y sus partidarios están intentando engañar al proceso judicial y extraer un acuerdo atacando la reputación e integridad de Chevron

###